
 10 月８日（水）に，学級弁論大会が，22 日（木）に，英語スピーチ大会が行われました。弁論では，人権

問題や環境問題など日頃考えていることや感じたことを，自分の意見としてまとめ発表していました。審査の

結果，３年生代表として山下ひなたさん，上地さちさん，２年生代表として肥後楓香さん，１年生代表とし

て，田原果歩さん，田畑凜佳さんが選ばれました。 

英語スピーチでは，昨年度まで行われていた暗唱に代わり，プロジェクターで画像を投影しながら，自分の

考えを英語でアピールしたり自己紹介をしたりするスピーチ大会となりました。ＡＬＴのローラ先生も審査に

加わり，３年生代表として丸田桃香さん，山下ひなたさん，２年生代表として中野颯馬さん，１年生代表とし

て，赤塚結南さん，川上栞里さんが選ばれました。 

選ばれた９名の学級代表は，10 月 30 日（金）の学習発表会で行われる校内弁論大会，校内英語スピーチ大

会で発表することになります。その発表者の中から各１名ずつ学校代表が決まります。みんな本番でも，代表

目指して最高の発表になるよう頑張ってほしいですね！！ 

                                    

  

                               

      校長 木場敏朗 
新しい校舎での教育活動が始まって２か月が過ぎようとしています。 

  新しい校舎での生活やコロナウィルス感染症の拡大を予防するための「新しい生活様式」にも

ようやく慣れてきたところですが，インフルエンザの流行期も近づいていますので，油断せずに

過ごしたいものだと思います。 

  １０月１日（木）には中学校総合体育大会駅伝競走大島予選大会が実施され，本校からもたく

さんの生徒が出走及びサポート役として参加しました。例年と違い，地区内の主な島ごとに予選

会を行い，代表になったチームが決勝大会に出場できることになりました。大島本島地区の予選

会は太陽が丘総合運動公園の陸上競技場とその周辺道路を周回するコースで実施され，笠利中学

校は男・女とも，惜しくも決勝大会への出場権を得ることができませんでした。しかし，選手と

して出走した生徒だけではなく，サポート役として裏方の仕事をしてくれた生徒を含めてチーム

一丸となってよく頑張ってくれたと思います。 

  さて，立冬が近づく今になって，ようやく秋らしくなってきたように感じますが，朝晩は涼し

くても，日中はまだ暑く，体調の管理が難しい季節でもあります。生徒の皆さんも，保護者や地

域の皆さんも，もちろん私たち学校職員も健康第一で過ごせるよう自己管理には十分に気をつけ

て過ごしていきましょう。 

  話は変わりますが，実施が延期されていた鹿児島県での国民体育大会と全国障害者スポーツ大

会が２０２３年に開催されることが決定しました。このことを受け，全校朝会で生徒に向けて次

のような話をしました。 

  「もし，今年，鹿児島県で国体が開催されていたら，皆さ

んは応援する立場でしか参加することはできませんでし

た。しかし，２０２３年に開催されることになり，皆さんの

中からも，これからの努力次第ですが，鹿児島国体で選手

として活躍する人が出てくるかもしれません。」 

  開催県ですから，多くの種目で鹿児島県選手の活躍が期

待されます。その中に笠利中学校出身の選手がいれば，地域

も盛り上がることと思います。特に，住用の奄美体験交流館

で実施される「相撲」競技は地元の応援も一段と盛り上がる

のではないかと今から大変楽しみです。今年の鹿児島国体

出場を目指していた高校生にとっては，とても残念な延期ではありましたが，今の中学生世代の

活躍のチャンスが巡ってきたことを素直に喜びたいと思います。 

  コロナ禍で多くの行事やイベントが中止や延期を余儀なくされていますが，「できないこと（で

きなかったこと）を悔やむ」より「ピンチをチャンスに」という精神で，前向きに努力すること

で，道を切り拓いていきたいものだと思います。 

   これからも，生徒一人一人が輝けるよう職員一同，一丸となって支援して参りますので皆様の

御理解と御協力をよろしくお願いいたします。 
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 10 月１日（木），大島地区駅伝競走大会奄美大島ブロック予選が行われました。

男子 16 チーム，女子 15 チームが参加しましたが，激走の末，男子は総合 15 位，

女子は総合７位という結果でした。５区では，１年生の大崎莉亜さんが区間賞の

力走を見せてくれました。生徒たちはこの日のために,４月から朝や夕方のランニ

ング活動に取り組み，当日は日差しが強く気温が高い中，全ての選手が全力を尽

くして走り抜けてくれました。走り終わった後の生徒の言葉で「来年はもっと上

位を目指したい！」という決意を聞くことができ，来年の駅伝も楽しみになりま

した。また，学校での生徒たちの応援，保護者の方々・地域の方々の応援で，笠

利中が一丸となった１日だったと思います。応援ありがとうございました！！来

年も頑張ります！！ 

地区中学校駅伝競走大会（予選） 

学級弁論大会・英語スピーチ大会 

第 71 回 鹿児島県図画作品展      薬と健康の週間標語コンクール 

特選 ３年 上地 さち       最優秀賞  ３年 丸田 桃香 

入選 ２年 中野 雄賀  １年 田原 果歩    アイデア賞 １年 別府 咲蘭 

 

第 28 回 県下中学校秋季選抜野球大会大島地区予選大会 

準優勝 １年 肥後 歩武 

 

受賞おめでとう！！ 

 新生徒会役員を選出するための立会演説会が行われました。１・２年生から男女７名

が立候補し，これからの笠利中学校をより良く変えていくための公約を熱弁してくれま

した。生徒たちは真剣に話を聴き，自分の１票を投じていましたが，その結果３人が選

出され，新生徒会長として中野雄賀さん，副会長として中野颯馬さん，川上栞里さんが

決まり，任命されました。これから専門部長が選ばれます。これからも笠利中をより良

くするために，生徒会活動にみんなで協力して取り組んでほしいと思います。 

生徒会役員改選立会演説会 

ピンチをチャンスに 

文責：教頭 前田 

11 月１日（日）～７日（土）は，地域が育む「かごしまの教育」県民週間です。本校では８日

（日）までの一週間を「自由参観週間」にも位置づけておりますので，生徒たちの学校での日々

の活動の様子を御覧くださいますようよろしくお願いいたします。御来校の際はマスク着用，入

口での手指の消毒の御協力をよろしくお願いいたします。（土，日，祝日は休業です） 

 

今年度,国体応援用に生徒が描いたのぼり旗です！ 

 



 

      


